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«	Il	ne	faudra	pas	vous	prendre	de	haut	»
	(0	note)	 	03/03/2006	10:46	 	Avant-match	 	Lu	1.291	fois	 	Par	fremen-bleu	 	0	comm.

Le	Racing	se	déplace	demain	soir	chez	le	tout	récent	tombeur	de	Lyon	avec	la	ferme	intention	de	ne	pas
rentrer	bredouille.	jrdrennes,	supporter	breton	et	nouveau	stubiste,	nous	parle	de	son	club	et	donne	ses
impressions	sur	la	rencontre	à	venir.

(racingstub.com)	Rennes	semble	renaître	de	ses	cendres	après	un	mois	de	février	on	ne	peut	plus	catastrophique.
Comment	expliquer	les	deux	visages	de	cette	équipe	?
(jrdrennes])	D'abord,	beaucoup	de	blessures	(Etienne	Didot,	Andrea	Isaksson,	Jacques	Faty,	etc.).	On	parle	également	de	possibles
problèmes	relationnels	entre	les	joueurs	et	l'entraîneur	Lazlo	Bölöni.

John	Utaka	fait	parler	de	lui	en	enchaînant	les	buts	ces	derniers	temps.	Le	montant	de	son	transfert	semble	enfin	se
justifier.	Que	pensez-vous	de	ce	joueur	?
C'est	un	joueur	très	intéressant	physiquement	avec	une	puissance	incomparable,	mais	il	fait	parfois	preuve	d'un	manque	d'habileté
évident.	C'est	un	joueur	important	qui	pèse	énormément	sur	les	défenses	adverses.

Rennes	occupe	actuellement	la	11ème	place	du	championnat,	une	nouvelle	qualification	européenne	est-elle	encore
envisageable	?	Où	voyez	vous	finir	votre	équipe	?
Non,	pour	une	qualification	directe	pour	l'Europe	c'est	foutu.	L'année	dernière	nous	avions	eu	la	chance	de	profiter	des	défaillances	de
grosses	cylindrés.	Je	pense	par	contre	que	l'Intertoto	reste	jouable	et	pourquoi	pas	une	qualification	par	l'intermédiaire	de	la	coupe	de
France.

Une	élimination	prématurée	en	coupe	de	l'UEFA,	un	classement	décevant	par	rapport	aux	promesses	de	l'an	dernier.	Quel
est	l'état	d'esprit	des	supporters	face	à	la	saison	réalisée	jusque	là	par	l'équipe	?
Les	supporters	font	preuve	de	patience.	Nous	sommes	conscients	que	l'équipe	est	jeune	et	qu'elle	est	bourrée	de	talents	(Yoann
Gourcuff 	19	ans,	Jacques	Faty	20	ans,	Etienne	Didot	21	ans...).	Mais	c'est	vrai	qu'après	la	récente	série	de	5	défaites	consécutives,	on
n'en	menait	pas	large	!	

Que	pensez-vous	du	RCS	et	de	sa	saison	jusqu'à	aujourd'hui	?	Croyez	vous	que	Strasbourg	réussira	à	sauver	sa	place	en
Ligue	1	?	
Franchement,	je	ne	les	voyais	pas	englués	dans	les	trois	derniers	du	classement	et	je	pense	qu'ils	ont	le	niveau	pour	rester	en	Ligue	1...
Est	ce	que	le	fait	d'avoir	vendu	Bassila	vous	à	été	préjudiciable	?	Je	le	pense	pour	l'avoir	connu	à	Rennes.	Ce	n'était	clairement	pas	le
meilleur	joueur	mais	je	crois	que	physiquement	vous	n'avez	pas	de	joueur	équivalent.	Je	ne	sais	pas	vraiment	ce	qui	à	pu	se	passer	mais
je	m'attendais	plutôt	à	voir	Troyes	à	votre	place,	je	n'imagine	pas	Strasbourg	en	Ligue	2.

Comment	voyez	vous	cette	rencontre	entre	l'équipe	qui	vient	d'humilier	Lyon	et	des	Strasbourgeois	qui	semblent	bien
décidés	à	ne	rien	lâcher	?	Un	pronostic	?	
Les	matchs	contre	des	équipes	en	difficulté	sont	toujours	des	pièges,	elles	ferment	le	jeu	et	profitent	du	moindre	espace	pour	partir	en
contre.	Si	Utaka	n'est	pas	en	mesure	de	tenir	sa	place	c'est	Jimmy	Briand 	qui	devrait	être	titularisé.	Mais	physiquement	ce	n'est	pas	la
même	chose...
Je	n'aime	pas	ce	genre	de	rencontres	surtout	quand	elles	interviennent	dans	un	période	d'euphorie	comme	maintenant.	Il	ne	faudra	pas
vous	prendre	de	haut.
Personnellement	je	n'aime	pas	pronostiquer	sur	mon	équipe	mais	j'espère	une	victoire	par	au	moins	2	buts	d'écart	afin	de	soigner	notre
goal-average	!	

Merci	à	jrdrennes	d'avoir	répondu	à	nos	questions.
fremen-bleu
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